

# *Conmemoran en Cuba el Día de los Defensores de la Patria rusa*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 23 feb (RHC) Los gobiernos de Cuba y Rusia conmemoraron este viernes el aniversario 106 del Día de los Defensores de la Patria y la fundación hace 46 años del Mausoleo al Soldado Internacionalista Soviético en La Habana.

Durante la ceremonia, una nueva tarja fue develada por el representante plenipotenciario de Osetia del Norte – Alania ante el presidente de Rusia, Igor Alexandrovich y el primer coronel Salustiano Ruiz del Real, jefe del departamento de Fuerza Aérea de la Defensa Antiaérea y Fuerza Aérea Revolucionaria cubana.

El nuevo túmulo del monumento fundado por Raúl Castro en 1978 en memoria de los jóvenes combatientes soviéticos caídos en Cuba en misión internacionalista rinde homenaje al instructor de

aviación ruso Klimentev Sergey Gueorguevich.

A su vez, las Fuerzas Armadas Revolucionarias -FAR-, el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y las embajadas de Rusia y Belarús depositaron ofrendas florales en homenaje a los jóvenes soviéticos fallecidos mientras ofrecían su ayuda solidaria en instituciones armadas de las FAR entre 1960 y 1964.

“La historia del desarrollo de las FAR es la historia de cooperación con las Fuerzas Armadas de la antigua Unión Soviética”, resaltó en su discurso el contralmirante cubano Luis Reyes.

“De la URSS y los países socialistas recibimos las armas, el asesoramiento y la presencia de miles de técnicos y especialistas que entrenaron a nuestros militares y soldados y las FAR, de un ejército guerrillero, se transformó progresivamente en un ejército profesional”, aseveró.

“Hoy la colaboración entre ambas instituciones armadas se ha fortalecido y se abren nuevos caminos en la lucha por un mundo mejor, en interés de mantener la paz y la amistad”, indicó el contralmirante.

Por su parte, en representación de la parte rusa, el agregado de defensa interino de Rusia en Cuba, coronel Alexander Mikhaylov, expresó su agradecimiento a Cuba por la conmemoración y por preservar el sitio histórico, símbolo de la colaboración entre ambas naciones.

Además subrayó que al preservar la memoria del pasado se trazan paradigma éticos para quienes construirán el futuro: nuestros hijos.

Presidieron la ceremonia el viceministro de las FAR, jefe del Estado Mayor General, general de Cuerpo de Ejército, Roberto Legrá y el embajador de Rusia en la isla, Víctor Koronelli.

Asistieron además embajadores y cuerpo diplomático y militar acreditado en Cuba de Belarús, Azerbaiyán y Kazajastán; junto a jefes de las FAR, el Partido Comunista de Cuba y representantes del gobierno e Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

El Día del Defensor de la Patria evoca las primeras victorias del Ejército Rojo el 23 de febrero de 1918, frente a las tropas alemanas en las cercanías de las ciudades de Pskov y Narva.

La fecha recuerda a los soldados caídos en la Segunda Guerra Mundial y constituye homenaje a los veteranos de guerra, militares y sus familias. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348091-conmemoran-en-cuba-el-dia-de-los-defensores-de-la-patria-rusa>



**Radio Habana Cuba**